



La ONCE convoca en Galicia la XI edición de sus galardones solidarios

Los premios de la institución girarán en torno a la celebración de su 80 aniversario

A Coruña. El Consejo Territorial de la ONCE en Galicia ha convocado la undécima edición de los Premios Solidarios, que este año girarán en torno a la conmemoración del ochenta aniversario de la institución.

Los galardones reconocerán el papel de personas físicas o jurídicas que destaquen por su labor solidaria en su entorno de influencia, con especial atención a la evolución social y al inconformismo como parte esencial del ADN de la ONCE, según informó ayer la propia institución en un comunicado.

La convocatoria de estos galardones establece cinco categorías de premios, la primera destinada a una institución, organización, entidad u ONG que haya

destacado por su sensibilidad social el año pasado o bien por su larga trayectoria o dedicación en favor de los derechos sociales de los más desfavorecidos.

La segunda categoría premiará al programa, artículo o proyecto de comunicación (televisión, radio, prensa escrita y prensa digital) que haya tratado de forma destacada cualquier materia de interés social, coincidente con los valores esenciales del Grupo Social ONCE y con la filosofía que impregna la economía social y los objetivos del llamado tercer sector.

Una tercera categoría se concede a la persona física de la comunidad autónoma de Galicia que destaque por su larga trayectoria y dedicación solidaria a colectivos que luchan por ganar un lugar en la sociedad.

Un cuarto premio va destinado al reconocimiento de una empresa, preferentemente dentro del ámbito

de la economía social, que haya contribuido de manera significativa a la promoción e inclusión laboral de aquellas personas que se encuentran ante un posible riesgo de exclusión.

Finalmente, el quinto premio se concede a un testamento de la Administración Pública que desarrolle programas y proyectos continuados en materia de prevención de la discapacidad, rehabilitación, accesibilidad universal en todos sus ámbitos y supresión de barreras físicas y mentales que ayuden a la igualdad de oportunidades para todos.

Las candidaturas para optar a estos galardones se pueden presentar ya desde ayer mismo y hasta el próximo jueves, 12 de abril. El fallo del jurado sobre los distinguidos en esta edición se hará público en una fecha entre el 20 y el 25 de abril, según explicó la propia Fundación ONCE. EFE